



Spineway renforce son ancrage à l'international avec un programme de formations soutenu

Spineway, spécialiste des implants innovants pour le traitement des pathologies sévères de la colonne vertébrale (rachis), a réalisé sur le premier semestre 2025 de nombreuses actions de formation à destination des chirurgiens du monde entier. Fidèle à sa stratégie d'expansion à l'international et de diffusion de son expertise, le Groupe a organisé des formations en Europe, en Amérique Latine et en Asie, accompagnant le lancement de ses gammes dans de nouveaux territoires et consolidant son réseau de professionnels de la chirurgie du rachis.

Formation d'une soixantaine de chirurgiens d'Amérique Latine

À l'occasion du [congrès ASPECIVE](#) qui s'est tenu à Lima au Pérou en avril 2025, Spineway a organisé un événement *Meet the Expert* dédié au système VEOS -fixation postérieure. Cet atelier animé par le Dr Enrique Olive Cruz (Barcelone, Espagne) a permis d'accompagner le lancement commercial de cette gamme sur le continent. Plus d'une cinquantaine de chirurgiens venus de toute l'Amérique Latine ont assisté à cette présentation et échangé avec l'expert lors d'une session interactive.

Par ailleurs, deux chirurgiens chiliens, déjà utilisateurs des solutions Spineway, ont participé au cours du mois de juin 2025 à une semaine de formation intensive en France sur les gammes ESP (CP et LP), VEOS PEEK, KAPHORN et Mont-Blanc MIS. Ce programme leur a permis de (re)découvrir les innovations de Spineway au bloc opératoire ainsi qu'en workshop. Ils ont notamment suivi des formations avec les Dr Olivier Hamel et Dr Pascal Sabatier (Toulouse), Dr Gregory Edgar Rosa (Montpellier) et Dr Mohamed Allaoui (Pau). Cette semaine a permis d'approfondir leurs connaissances en vue de devenir de futurs formateurs référents de Spineway en Amérique Latine.



Un groupe de six chirurgiens mexicains est également venu en Europe sur le mois de juin pour un programme de formation avancée en bloc opératoire sur les prothèses ESP. Les participants ont bénéficié de l'expertise du Pr Jean-Yves Lazennec (Paris, France), du Dr Olivier Ricart (Luxembourg), du Dr Pablo Clavel (Barcelone, Espagne), du Dr Biren Desai (Cologne, Germany) et du Dr Gras Combe (Nîmes, France) sur les techniques de pose et leur retour d'expérience sur les résultats cliniques. La venue de cette délégation confirme l'intérêt croissant pour la technologie viscoélastique ESP depuis son lancement commercial au Mexique.

Accompagnement du lancement de la gamme ESP en Asie

Après avoir démarré, lors du 1^{er} trimestre 2025, la commercialisation de ses prothèses ESP en Indonésie, Spineway a organisé des sessions de formation de chirurgiens pour accompagner ce lancement. En avril 2025, Spineway a accueilli trois chirurgiens indonésiens pour une formation personnalisée au bloc opératoire, à la Clinique du Pré (Le Mans) et à l'hôpital de la Pitié Salpêtrière (Paris), avec le Dr Jean-Patrick Rakover et le Pr Jean-Yves Lazennec.

Dans ce même objectif, le Dr Raymond Yip (Hong Kong) s'est rendu en Indonésie, en mai 2025, pour recueillir les premiers retours des chirurgiens après quelques mois d'utilisation de la gamme ESP et également accompagner certains, en conditions réelles au bloc opératoire, sur l'utilisation de ces implants CP-ESP et LP-ESP.

Dans le cadre du congrès de spécialité ([OCM 2025](#)) organisé à Jakarta (Indonésie) du 16 au 19 juillet, le partenaire local de Spineway a sponsorisé trois tables lors d'un atelier de formation pratique au laboratoire d'anatomie de la faculté de médecine de Jakarta. Le Dr Raymond Yip y a activement participé en tant que formateur et est également intervenu lors d'une table ronde qui a réuni plus de 30 professionnels du rachis pour présenter la prothèse LP-ESP. Cette initiative a permis de renforcer la visibilité de Spineway et de mieux faire connaître la technologie LP-ESP auprès de la communauté chirurgicale asiatique.



Grâce à ce programme structuré et intensif, **plus d'une centaine de chirurgiens internationaux** ont été formés au cours de ce 1^{er} semestre 2025 sur les différentes technologies Spineway, incluant les gammes ESP, VEOS, KAPHORN et Mont-Blanc MIS. Ces formations, organisées en France comme à l'étranger, viennent renforcer la présence et la visibilité de Spineway sur ses marchés stratégiques tout en s'appuyant sur un réseau croissant d'experts locaux.

Porté par cette dynamique positive, Spineway poursuivra ses actions de formation tout au long du second semestre afin de soutenir l'appropriation de ses technologies dans les zones à fort potentiel.

Prochain RDV :

30 juillet 2025 – Résultats du 1er semestre 2025

SPINEWAY EST ÉLIGIBLE AU PEA-PME

Retrouvez toute l'information de Spineway sur www.spineway.com

Ce communiqué de presse est rédigé en anglais et en français. En cas de divergence, la version française prévaudra.

Spineway conçoit, fabrique et commercialise des gammes d'implants et d'ancillaires (instruments) chirurgicaux innovants destinés à traiter les pathologies sévères de la colonne vertébrale.

Spineway dispose d'un réseau mondial de plus de 50 distributeurs indépendants et réalise plus de 70% de son CA à l'export.

ISIN : FR001400N2P2- ALSPW

Contacts :



Ligne aux actionnaires
Ouverte du mardi au jeudi (10h-12h)
0806 70 60 60



ALSPW
EURONEXT
GROWTH



Relations investisseurs
Solène Kennis
spineway@aelium.fr